



REMERCIEMENTS

Profondément émus et dans l'impossibilité de répondre à tous les témoignages, pensées et mots de soutien qui nous sont parvenus. Nous tenons par ces quelques mots à vous remercier du fond du cœur.

VALENTIN

nous laisse là, tout étourdis, ne sachant que dire, que faire. Pourtant, vous êtes venus dans ce moment si particulier où nous fûmes réunis. C'était comme s'il était encore là, entre nous tous, si présent et pourtant déjà si loin.

Famille Sandra et Jean-Daniel Pfund Keller